

SESION ORDINARIA N°6, DEL 03 DE NOVIEMBRE DE 1992.-

Se inicia la sesión a las 14:40 horas, preside el Sr. Alcalde, Don Jose Sandoval Gómez y asisten los siguientes señores Concejales: Manuel Sánchez Mansilla, Orlando Bórquez Muñoz, Ignacio Tapia Gatti, Mario Contreras Vega y Julio Muñoz García, actúa de Secretario Subrogante Ricardo Barría Cárcamo.-

Se presenta a la sesión las 10 familias de Comites de Allegados, las cuales tomaron 5 viviendas progresivas en la Población Camilo Henríquez, señalando los graves problemas socio económicos de tienen, y manifestando su malestar por el Sr. Pedro Barrientos, Delegado Provincial Serviu Chiloe, por que este servicio no entrega información eficiente, que se encuentran albergados provisoriamente en Casa Pastoral de Iglesia Católica.-

Sr. Mario Contreras, que lamentablemente no hay una solución a corto plazo y que la distribución de viviendas por parte del Serviu es injusta, que se envíe un Fax al Sr. Intendente Regional y Seremi de Vivienda comunicando esta situación y solicitar un personero del Servicio Vivienda Puerto Montt para efectuar reunión.-

Sr. Alcalde, que se oficie al Sr. Pedro Barrientos, para que se atienda y se le entregue una buena información a estas personas.-

Se acuerda enviar en forma inmediata un Fax al Sr. Seremi de la Vivienda, firmado por el Sr. Alcalde y Concejales, solicitando una reunión en este municipio con Comites de Allegados para resolver el grave problema de asignación de viviendas de Unidades Progresivas, que al cuerpo de Concejales les parece anómalas.-

Sr. Julio Muñoz, que la situación de estas familias es dramática, pero que no esta de acuerdo con la toma de estas viviendas, por encontrarnos en un estado de derecho.-

Sr. Manuel Sánchez, que asistan todos los Concejales a la reunión que se programe con personeros del Serviu y Comites de Allegados, para analizar este problema.-

Se da lectura al Acta de la Sesión Ordinaria N°5, la cual es aprobada con las siguientes objeciones, en el folio N°21 vta.dice: Poblac.Eduardo Frei, debe decir: Población Plan 20.000 y Población Autoconstrucción; en el folio N°22 vta. dice: Barrio Matadero, debe decir: lado Población Juan Soler M.; y Sr. Manuel Sánchez pide agregar lo siguiente: Sr. Luis Bórquez, informa que el día 11 de Noviembre del año en curso, se realizará una Muestra de Gimnasia del Liceo B.34, Liceo B.33 y Liceo de Ancud, ocasión

en que se entregarán estímulos a los Sres. Luis Haro, Hugo Ballesteros y Jose Chiguay.-

Correspondencia despachada

Oficio Nº 18 de fecha 28.10.92, al Sr. Jefe de Finanzas, donde se comunica asistencia Concejales a sesiones.-

Oficio Nº 19 de fecha 02.11.92, al Sr. Luis Barría Díaz, Presidente Unidad Vecinal Nº36, Juan Soler M., solicitando listado de personas que estan de acuerdo con el cambio de nombre de dicha población.-

Oficio Nº 20 del 02.11.92, al Sr. Ruben Santana, Presidente Unidad Vecinal Nº2, solicitando listado personas que requieren cambio nombre población Eduardo Frei.-

Oficio Nº 21 del 02.11.92, al Sr. Jefe Provincial Bienes Nacionales, pidiendo vivienda donde funciona la CUT.-

Oficio Nº 22 del 02.11.92, al Sr. Director Museo Arte Moderno, donde se pide que dicho Museo no atienda los días del Festival Costumbrista Chilote.-

Oficio Nº 23 del 02.11.92, remitida al Sr. Jose Chiguay, felicitándolo por las destacadas presentaciones que han tenido en los diversos actos.-

Oficio Nº 24 del 02.11.92, al Sr. Gobernador Provincial de Chiloe (S), solicitando aporte ofrecido por M\$3.000, para el proyecto Monumento al Marino Chilote.-

Correspondencia recibida

Tarjeta Junta Vecinos Nº10 Pedro Montt 2º Sector, invitando al Sr. Alcalde y Concejales a reunión.-

Oficio Nº476/92 del 28.10.92, de Telefónica del Sur, informando que han iniciado estudios factibilidad instalación telefonos públicos en calle Augusto Rifart y Población Camilo Henríquez.-

Ord.Nº3 del 28.10.92, del Centro Parroquial Llau-Llao, solicitando alargadores y focos de iluminación.-

Los señores Concejales acuerdan aportar lo solicitado.-

Se analiza Solicitud de la Gobernación Marítima de Castro, sobre cierre propiedad Armada de Chile, ubicada en calle San Martín. Sr. Alcalde señala sobre la incomodidad que se producirá para las personas que acuden al Supermercado Becker y otros locales comerciales del sector.-

Sobre esta materia se buscará una solución al respecto a través de la Dirección de Obras Municipales.-

Se lee tarjeta de invitación del Sr. Intendente Regional, para Seminario Generación y Gestión de Proyectos Regionales de Desarrollo Productivo Región de Los Lagos.-

Sr. Alcalde, informa que asistirá a dicho Seminario, los días 5 y 6 Noviembre del año en curso.-

Se presenta a la Sesión, el Centro General de Padres y Apoderados de la Escuela D.925 y Directora, exponiendo sobre proyecto Patio Cubierto de dicho establecimiento, que la Municipalidad aportó M\$3.000, el colegio cuenta con M\$3.700, y el total para concretar esta obra es de M\$10.000 ; solicitan al Concejo un aporte de M\$3.000 para el presupuesto de 1993.-

Sr. Alcalde, que se realizará una sesión extraordinaria para estudiar todos los aportes solicitados para el año 1993 y que esta obra es un gran anhelo de la Dirección y Centro de Padres, por lo que esta petición será favorable.

Se acuerda oficiar a la Corporación Municipal de Educación Castro, para certificar este aporte, el cual se entregará en el mes de Marzo de 1993, con el objeto de respaldar el contrato que firme la Corporación con la empresa ejecutora.-

Sr. Hugo Vera, integrante Centro Padres y Apoderados, señala que se estudie la creación de un Departamento de Deporte Municipal.-

Sr. Ignacio Tapia, que esta de acuerdo con la creación de este departamento, que ya lo habló con el Sr. Alcalde.-

Sr. Orlando Bórquez, felicita a la Sra. Clorinda Vera y Directiva por todo el trabajo que han ejecutado para que esta obra sea una realidad.-

Sr. Alcalde, reitera sus congratulaciones a la Dirección y Centro de Padres y Apoderados, ofreciéndole todo lo que este a su alcance por parte de la municipalidad, por el bien de todos los educandos de dicho colegio.-

Asisten a la sesión los Consejeros titulares del Consejo Económico y Social Comunal Castro, Sr. Italo Baron Ulloa, Don Víctor Sepulveda Avendaño y Sra. Mireya Hernández Muñoz.-

Sr. Alcalde y Concejales, agradecen su visita y los instan a trabajar en bien de toda la comunidad.

Sr. Alcalde, que se oficie a la Sra. Judith Perez, Directora del Coro del Liceo B.34, felicitándola por las excelentes presentaciones en los actos.-

Oficio N95 de fecha 26.10.92, del Sindicato Trabajadores Independientes Taxis Básicos, Taxis Colectivos, Taxis de Turismo y Ramos Afines de Chiloe, solicitando paradero para Taxis Colectivos.-

Se acuerda hacer decreto autorizando dicha petición.-

Sr. Mario Contreras, indica que no hay tendido de alumbrado público en el sector de Nercón.-

Se acuerda oficiar a Saesa, para solicitar presupuesto de instalación alumbrado público, desde curva donde estaba servigas y hasta centro turístico Los Palafitos.-

Sr. Raúl de la Rosa, realiza exposición sobre los Ingresos y Gastos del sector Salud del presente año, indicando que no hay problemas con los recursos que tienen.-

Sr. Alcalde, señala que se comprometió con el personal de Salud realizar una nivelación de sueldos, a contar del mes de Noviembre de 1992, que del presupuesto para este sector del presente año habrá una disponibilidad de M\$12.000 aproximadamente, lo cual será destinado para la adquisición de un camión tolva.-

Sr. Mario Contreras, indica que con esta cantidad se considere M\$10.000 para la adquisición del camión y, M\$2.000 para la cancelación del arriendo de una casa, para un medico especialista para el Consultorio.-

Sr. Raúl de la Rosa, informa de los Ingresos y Gastos proyectados para el año 1993, del sector Salud, que esta reajustado de acuerdo a las expectativas del I.P.C. para este año en un 13%, que la municipalidad tendría que aportar la cantidad de M\$36.000.-

Sr. Raúl de la Rosa, solicita al Sr. Alcalde y señores Concejales considerar en el presupuesto municipal 1993, lo siguiente:

1.- Proyecto Mantenición y Reparación Establecimientos de Salud, M\$4.000 aproximadamente.-

2.- Adquisición vehículo, camioneta doble cabina con cúpula, que el vehículo que posee Salud tiene 2 años y cuenta ya con 85.000 kms.

3.- Cobro por prestación servicio Consultorio Castro Alto.-

Sr. Mario Contreras, que se estudie este cobro a los beneficiarios de Fonasa e Isapres y, que a los indigentes no se le haga efectiva este cobro.

Sr. Raúl de la Rosa, dice que se efectuará un estudio con la Directora del Consultorio, el cual se presentará al Concejo.

Sr. Raúl de la Rosa, que hay dos proyectos que estan presentados y evaluados : 1.- Equipamiento Postas Curahue, Rilán, Los Angeles y Chelín. 2.- Reposición Posta Puyán, ambos postulan financiamiento F.N.D.R.-

Sobre proyecto construcción 2º piso Consultorio Castro Alto, Don Raúl de la Rosa, sugiere que con dicho presupuesto de M\$8.000 aproximado para esta obra, se puede mejorar y ampliar la atención de salud y que se podría adquirir un sitio para posteriormente construir un Consultorio que reúna todas las comodidades necesarias para su funcionamiento.-

Sr. Alcalde, que dicho Consultorio no tiene las comodidades necesarias para una atención eficaz a las personas que acuden a dicho centro asistencial, que la parte administrativa se encuentra en la vivienda del frente.-

Sr. Julio Muñoz, esta de acuerdo con Sr. Alcalde y que lo planteado por don Raúl de la Rosa es factible discutirlo en la aprobación del presupuesto municipal.-

Sr. Orlando Bórquez, agradece a don Raúl de la Rosa, por su interés en solucionar los problemas del sector Salud y que esta de acuerdo con la construcción del 2º piso del Consultorio, lo cual dará una mayor comodidad a los usuarios y personal.-

Se acuerda por unanimidad de los señores concejales que se ejecute esta obra.-

Se presenta a la sesión la Directiva del Sindicato Independientes Locatarios Artesanales y Ramos Afines Feria Lillo, manifestando que tienen problemas con las artesanas de la nave central del mercado, que no quieren cancelar el 50% que les corresponde para pagarles al nochero, solicitan que la municipalidad actúe de mediador para la solución de este problema.-

Sr. Alcalde, agradece la visita, señala que atendió a las artesanas de la nave central, que están dispuestas a cancelar.-

Se acuerda que la municipalidad buscará nochero, que le paguen las imposiciones, que se haga contrato con la firma de los dos sindicatos, considerar el feriado, que se citará a una reunión a las dos directivas.-

Se acuerda solicitar los puestos de las artesanas de Feria Lillo a las personas que informó Patentes Comerciales, por no ser utilizados y, si algún locatario tiene 2 locales deberá hacer entrega de uno.-

Sr. Ruben Santana, informa que los días jueves en la mañana los niños molestan a los turistas, en el sector de la Feria Lillo.-

Se acuerda oficiar a Carabineros para que asistan a dicho sector.-

Sr. Julio Muñoz, que se debería tomar una metodología al sistema de atención a las organizaciones que se presentan a las sesiones.-

Sr. Alcalde, que tiene que atender a las personas y organizaciones por ser reuniones públicas.-

Sr. Mario Contreras, declarar sesión secreta cuando sea necesaria, para poder agilizar las materias pendientes.-

Se presenta a la sesión el Comité Pro-Arreglo calle Barros Arana, presentando dibujo de dicha obra y solicitando que sea incluido en el presupuesto 1993.-

Sr. Alcalde, que encargo a la DDM hacer el proyecto, y que se estudiará en el presupuesto municipal 1993.-

Sr. Orlando Bórquez y Don Ignacio Tapia, señalan que asistieron a la reunión con este comite, excusando al Sr. Alcalde y Concejal que no pudieron asistir por encontrarse en reunión de Alcaldes en la ciudad de Ancud.-

Sr. Ignacio Tapia, que los vecinos han corrido sus cercos, que va conseguir la escritura de donación del terreno para delimitar los sitios.-

Sr. Manuel Sánchez, felicita al Comite por el gran trabajo que han desarrollado para que esta obra se concrete.-

Sr. Mario Contreras, da las excusas por no haber asistido a la reunión programada, por encontrarse ese día en la ciudad de Ancud en reunión con el Sr. Alcalde.-

Sr. Julio Muñoz, da las disculpas del caso por su ausencia a dicha reunión por problemas de trabajo, que esta de acuerdo en apoyar esta obra y sugiere que el proyecto lo haga un profesional particular para que salga más rápido, por el exceso de Proyectos que tiene que ejecutar la DOM.-

Sr. Raúl de la Rosa, realiza una detallada exposición del sector de Educacción, que el presupuesto proyectado para el año 1993 es de M\$933.501, existiendo un deficit de M\$77.000 con relación al presupuesto del presente año.-

Sr. Raúl de la Rosa, solicita al Sr. Alcalde y Concejales considerar en el presupuesto municipal 1993, lo siguiente: 1.- Proyecto Reparación y Mantenión de Escuelas, 2.- Asignación de Ruralidad.- 3.- Modulo Dental.- 4.- Apoyo implementación marco curricular Liceo Politecnico B.33.- 5.- Banda Escolar y Banda Municipal.- 6.- Sala Cuna.- 7.- Museo.-

Sr. Raúl de la Rosa, solicita que se estudie el traslado de la Oficina de la Corporación Educación, que la estructura del gimnasio Liceo B.34 esta lista la próxima semana, que el Liceo pague el techo y fundaciones de esta obra.-

Sr. Alcalde, que el Departamento Cultural y Turismo Municipal se incluirá al presupuesto de la Corporación Municipal Educación, para asignarle recursos para su funcionamiento.-

Sr. Mario Contreras, señala que conversó con Sr. Bernardo Mora, que dió de bajas dos instrumentos, que si se pueden entregar a don Washington Maldonado, el cual esta apoyando al deporte castreño.-

Se harán las consultas pertinentes a lo planteado.-

Tabla: Lectura Acta Anterior; correspondencia despachada y recibida; Asociación Provincial Municipalidades; varios.-

Finaliza la sesión a las 21:50 horas.-